
致 交通及運輸委員會

趙恩來主席：

要求討論增設電單車泊位以解決尚翠苑及附近工廠區的需求

本辦事處經常收到居民反映，指出尚翠苑及橫窩仔街工業區一帶欠缺電單車停

車位，車主被逼將電單車駛上行人路停泊，對行人路造成阻塞之餘，更會影響上

址的交通安全，因此本人認為急需增設電單車泊位以解決尚翠苑及附近工廠區的

需求，保障上址的交通安全，所以要求在本次會議討論增設電單車泊位以解決尚

翠苑及附近工廠區的需求一事，謝謝。 

謹祝 

工作順利！身體健康！ 

荃灣區議員  林錫添

二零二零年六月四日
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